

• En la obra de Julio Valverde

# Mujer y acrílico se fusionan



La técnica de Valverde es excepcional en el país.

## **Efrén López Madrigal**

*elopez@prensalibre.co.cr*

Una técnica pocas veces vista mostrará el artista Julio César Valverde, se trata de cuadros pintados en acrílicos sobre polímeros de resina, los cuales terminan con un brillo diferente y único a otras técnicas realizadas.

La temática de Valverde plasma ese poder de la mujer en la sociedad desde su punto de vista, principalmente en situaciones cotidianas que enmarcan su vida y la

de quienes la rodean. Para esta ocasión, el artista llevará obras de diferentes formatos, entre los que predominan el pequeño y grande.

“Yo trabajo esta técnica desde hace más de ocho años y creo que soy el único que la realiza en un ambiente tan variado y con tanto talento como es el costarricense.

Para esta feria voy con mucha alegría, porque se visualiza también el trabajo de los hombres que rescatamos el tema de la mujer en nuestras obras de arte”, concluyó.